



Nota de Prensa

La X Olimpiada Científica de Economía de la Región premia el talento de los estudiantes de secundaria.

Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española de Economía.

Murcia, 29 de mar. de 2019.

Hoy, viernes 29 de marzo de 2019, ha tenido lugar en la **Facultad de Economía y Empresa** de la **Universidad de Murcia** (Campus de Espinardo) la Jornada Olímpica de la X Olimpiada de Economía, Fase Regional de la XI Olimpiada Nacional de Economía.

La décima edición de la Olimpiada en Economía ha batido el récord de asistentes de años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de secundaria, para realizar una prueba objetiva sobre los conocimientos de Economía y Empresa. Se convierte en la Olimpiada Científica con mayor número de participantes de la Región de Murcia.

Uno de los objetivos de esta fase regional de la Olimpiada Española de Economía es seleccionar a los tres ganadores que representarán a la Región de Murcia en la Fase Nacional, y, en caso de clasificarse, en la Olimpiada Internacional.

Además, de la prueba que realizarán los estudiantes, estos han participado en un taller para conocer su perfil a través de una dinámica clasificatoria desarrollada por Juan Martínez (Plan Presto). Los estudiantes descubren los perfiles profesionales que tienen, lo que les puede ayudar a enfocar sus esfuerzos.

Por otro lado, las Olimpiadas constituyen una oportunidad para acercarse a la Universidad y descubrir sus instalaciones y lo que les ofrece para su desarrollo profesional.





Después de la comida de convivencia celebrada en el Centro Social Universitario del Campus de Espinardo, la actividad continuó con la Conferencia con **Nachter** – Cómico, *influencer*, emprendedor- que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.

Por su parte, en la sesión de mañana los profesores de secundaria han participado en una reunión de coordinación para que conozcan en mayor detalle la estructura de las Olimpiadas nacional e internacional de Economía y un taller con un experto en creatividad que dará a conocer técnicas para desarrollar la creatividad en los estudiantes.

La jornada ha finalizado dando a conocer los ganadores en un acto de entrega de premios en el que participarán el Colegio de Economistas (representado por D. Patricio Rosas, vocal junta directiva) y la Fundación Séneca (representada por su Director Gerente, Antonio González). El acto estuvo presidido por Dña. María Senena Corbalán (Vicerrectora de Internacionalización de la UMU), y le acompañaba D. J. Samuel Baixauli (Decano de la Facultad de Economía y Empresa UMU).

Los **premiados** han sido los siguientes (orden creciente):

- 1º. D. Guillermo Martínez Hernández, IES Saavedra Fajardo de Murcia.
- 2º. D. Juan Vera Díaz, IES Marqués de los Vélez de El Palmar.
- 3ª. Dña. Ana López Gamarra, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 4º. D. José Ángel Vicente Gómez, IES Infante don Juan Manuel de Murcia.
- 5ª. D. Manuel Navarro Tenza, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 6ª. Dña. Carmen Alarcón Suances, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.
- 7º. D. Javier Marquina Gálvez, IES Floridablanca de Murcia.
- 8º. D. Raul Sánchez López, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 9ª. D. Alberto López Alcázar, CES Samaniego de Alcantarilla.
- 10º. D. Víctor Cámara Tovar, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.





Los estudiantes en las posiciones **primera a tercera** acceden a la fase nacional de la Olimpiada de Economía. El premio ADESMUR (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) ha correspondido al IES Juan Carlos I de Murcia. Este premio reconoce al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Esta Olimpiada Científica (21048/OLIM/18) es el resultado de una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia financiada por la Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente de la CARM, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia.

<https://www.um.es/web/economiayempresa/contenido/divulgacion/olimpiada>

<https://www.laverdad.es/aquihayciencia/ciencia/fundacion-seneca-apoya-20190323005428-ntvo.html>

<https://www.murcia.com/region/noticias/2019/03/29-la-x-olimpiada-cientifica-de-economia-de-la-region-premia-el-talento-de-los-estudiantes-de-secundaria.asp>

<http://murciadiario.com/art/14737/la-x-olimpiada-cientifica-de-economia-premia-el-talento-de-los-estudiantes-de-secundaria>

<http://edit.um.es/campusdigital/tag/x-olimpiada-de-economia/>

<http://www.iesjuancarlosi.es/alumnos-de-nuestro-centro-premiados-en-la-x-olimpiada-de-economia/>

<https://murciaeconomia.com/art/60777/mas-de-3500-alumnos-de-300-centros-participaran-en-18-olimpiadas-cientificas>





UNIVERSIDAD DE
MURCIA

Facultad de
Economía y Empresa



FEE
Facultad de Economía y Empresa

UNIVERSIDAD DE
MURCIA



Jornada Olímpica



limpiada Española de Economía

Viernes 29 de Marzo de 2019 a las 9:00 horas
Facultad de Economía y Empresa
Universidad de Murcia.

DIRIGIDO A:

Dirigido a alumnos de secundaria de la Región de Murcia que estén matriculados durante el curso 2018-2019 en la asignatura de **Economía de la Empresa de 2º de bachillerato**.

INSCRIPCIÓN:

Ficha de Inscripción on line en la página web:

<http://www.um.es/web/economiayempresa/contenido/divulgacion/olimpiada>.

Fecha tope Inscripción: **25 de Marzo**.

ORGANIZA: FACULTAD DE
ECONOMÍA Y EMPRESA

UNIVERSIDAD DE
MURCIA



f SéNeCa (+)
Agencia de Ciencia y Tecnología
Región de Murcia

COLABORAN:



Olimpiadas Científicas
de la Región de Murcia

E **economistas**
Colegio Región de Murcia

A d e s M u r

Esta Olimpiada (2018/OLIM18) es el resultado de una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia financiada por la Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente de la CARM, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia. <http://seneca.es/>



UNIVERSIDAD DE
MURCIA



Facultad de Economía y Empresa

Campus Universitario de Espinardo. 30100 Murcia

T. 868 883 704 – F. 868 883 836 – www.um.es/web/economiayempresa/



SEARCH



[INICIO](#)

[NUESTRO CENTRO](#) ▾

[OFERTA EDUCATIVA PRESENCIAL](#) ▾

[OFERTA EDUCATIVA A DISTANCIA](#) ▾

BUSCAR ...

ALUMNOS DE NUESTRO CENTRO PREMIADOS EN LA X OLIMPIADA DE ECONOMÍA

1 Abr, 2019

Total de visitas:
1.303.112

ENTRADAS RECIENTES

Visita a la
Escuela de Arte
Dramático

Calendario
definitivo de
exámenes de la
3ª evaluación
convocatoria de
mayo en
Bachillerato a
Distancia

Nuestros
alumnos de 2º
Bachillerato de
Humanidades
participan en
las Olimpiadas
de Griego y
Latín

Nuestros
alumnos de
mediación
visitan la
Ciudad de la
Justicia

Programación
de la V Semana
Cultural: No
somos
.....



[Murcia.com](#) » [Región de Murcia](#)

29/03/2019

La X Olimpiada Científica de Economía de la Región premia el talento de los estudiantes de secundaria

Fuente: UMU



Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española de Economía.

Hoy, viernes 29 de marzo de 2019, ha tenido lugar en la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia (Campus de Espinardo) la Jornada Olímpica de la X Olimpiada de Economía, Fase Regional de la XI Olimpiada Nacional de Economía.

La décima edición de la Olimpiada en Economía ha batido el récord de asistentes de años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de secundaria, para realizar una prueba objetiva sobre los conocimientos de Economía y Empresa. Se convierte en la Olimpiada Científica con mayor número de participantes de la Región de Murcia.

Uno de los objetivos de esta fase regional de la Olimpiada Española de Economía es seleccionar a los tres ganadores que representarán a la Región de Murcia en la Fase Nacional, y, en caso de clasificarse, en la Olimpiada Internacional.

Además, de la prueba que realizarán los estudiantes, estos han participado en un taller para conocer su perfil a través de una dinámica clasificatoria desarrollada por Juan Martínez (Plan Presto). Los estudiantes descubren los perfiles profesionales que tienen, lo que les puede ayudar a enfocar sus esfuerzos.

Por otro lado, las Olimpiadas constituyen una oportunidad para acercarse a la Universidad y descubrir sus instalaciones y lo que les ofrece para su desarrollo profesional.

Después de la comida de convivencia celebrada en el Centro Social Universitario del Campus de Espinardo, la actividad continuó con la Conferencia con Nachter Cómico, influencer, emprendedor- que explicó el

[Aceptar](#) [Más información](#)

modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.

Por su parte, en la sesión de mañana los profesores de secundaria han participado en una reunión de coordinación para que conozcan en mayor detalle la estructura de las Olimpiadas nacional e internacional de Economía y un taller con un experto en creatividad que dará a conocer técnicas para desarrollar la creatividad en los estudiantes.

La jornada ha finalizado dando a conocer los ganadores en un acto de entrega de premios en el que participarán el Colegio de Economistas (representado por D. Patricio Rosas, vocal junta directiva) y la Fundación Séneca (representada por su Director Gerente, Antonio González). El acto estuvo presidido por Dña. María Senena Corbalán (Vicerrectora de Internacionalización de la UMU), y le acompañaba D. J. Samuel Baixauli (Decano de la Facultad de Economía y Empresa UMU).

Los premiados han sido los siguientes (orden creciente):

10º. D. Víctor Cámara Tovar, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.

9ª. D. Alberto López Alcázar, CES Samaniego de Alcantarilla.

8º. D. Raul Sánchez López, IES Juan Carlos I de Murcia.

7º. D. Javier Marquina Gálvez, IES Floridablanca de Murcia.

6ª. Dña. Carmen Alarcón Suances, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.

5ª. D. Manuel Navarro Tenza, IES Juan Carlos I de Murcia.

4º. D. José Ángel Vicente Gómez, IES Infante don Juan Manuel de Murcia.

3ª. Dña. Ana López Gamarra, IES Juan Carlos I de Murcia.

2º. D. Juan Vera Díaz, IES Marqués de los Vélez de El Palmar.

1º. D. Guillermo Martínez Hernández, IES Saavedra Fajardo de Murcia.

Los estudiantes en las posiciones primera a tercera acceden a la fase nacional de la Olimpiada de Economía. El premio ADESMUR (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) ha correspondido al IES Juan Carlos I de Murcia. Este premio reconoce al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Esta Olimpiada Científica (21048/OLIM/18) es el resultado de una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia financiada por la Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente de la CARM, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia.



Este sitio web utiliza cookies para facilitar y mejorar la navegación. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso. [Más información](#)



Este sitio web utiliza cookies para facilitar y mejorar la navegación. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso. [Más información](#)



Alamo Networks S.L. © 2008-2019 Todos los derechos reservados

© Murcia.com es un portal independiente, sin dependencia de organismos oficiales
C, Álamo 8 30850 Totana (Murcia) España

La referencia digital de los que toman las decisiones
Domingo, 31 de Marzo de 2019

☰ Secciones ∨ Más contenidos 🔍 Buscar ➦ Compartir
👤 Iniciar Sesión

Redacción Seguir

Sábado, 30 de Marzo de 2019

ESTUDIANTES

La X Olimpiada Científica de Economía premia el talento de los estudiantes de secundaria

Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española



f 🐦 in G 🖨️ 📌 💬 <

La décima edición de la Olimpiada en Economía ha batido el récord de asistentes de años anteriores

Este viernes tuvo lugar en la **Facultad de Economía y Empresa** de la **Universidad de Murcia** la Jornada Olímpica de la X Olimpiada de Economía, Fase Regional de la XI Olimpiada Nacional de Economía.

La **décima edición de la Olimpiada en Economía** ha batido el **récord de asistentes** de años anteriores, con casi **300 inscritos procedentes de 38 centros de secundaria**, para realizar una prueba objetiva sobre los conocimientos de Economía y Empresa. Se convierte en la Olimpiada Científica con mayor número de participantes de la Región de Murcia.

Uno de los objetivos de esta fase regional de la Olimpiada Española de Economía es seleccionar a los tres ganadores que representarán a la Región de Murcia en la Fase Nacional, y, en caso de clasificarse, en la Olimpiada Internacional.

Además, de la prueba, los estudiantes han participado en un taller para conocer su perfil a través de una dinámica clasificatoria desarrollada por Juan Martínez (Plan Presto). Los estudiantes descubren los perfiles profesionales que tienen, lo que les puede ayudar a enfocar sus esfuerzos.

Por otro lado, las Olimpiadas constituyen una oportunidad para acercarse a la Universidad y descubrir sus instalaciones y lo que les ofrece para su desarrollo profesional.

Después de la **comida de convivencia** celebrada en el Centro Social Universitario del Campus de Espinardo, la actividad continuó con la Conferencia con Nachter – Cómico, influencer, emprendedor- que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.

Por su parte, en la sesión de mañana los profesores de secundaria han participado en una reunión de coordinación para que conozcan en mayor detalle la estructura de las Olimpiadas nacional e internacional de Economía y un taller con un experto en creatividad que dará a conocer técnicas para desarrollar la creatividad en los estudiantes.

La jornada ha finalizado dando a conocer los ganadores en un acto de entrega de premios en el que participarán el Colegio de Economistas (representado por D. Patricio Rosas, vocal junta directiva) y la Fundación Séneca (representada por su Director Gerente, Antonio González). El acto estuvo presidido por Dña. María

Senena Corbalán (Vicerrectora de Internacionalización de la UMU), y le acompañaba D. J. Samuel Baixauli (Decano de la Facultad de Economía y Empresa UMU).

Los premiados han sido los siguientes (orden creciente):

1. Guillermo Martínez Hernández, IES Saavedra Fajardo de Murcia.
2. Juan Vera Díaz, IES Marqués de los Vélez de El Palmar.
3. Ana López Gamarra, IES Juan Carlos I de Murcia.
4. José Ángel Vicente Gómez, IES Infante don Juan Manuel de Murcia.
5. Manuel Navarro Tenza, IES Juan Carlos I de Murcia
6. Carmen Alarcón Suances, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.
7. Javier Marquina Gálvez, IES Floridablanca de Murcia.
8. Raul Sánchez López, IES Juan Carlos I de Murcia.
9. Alberto López Alcázar, CES Samaniego de Alcantarilla.
10. Víctor Cámara Tovar, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.

Los estudiantes en las posiciones primera a tercera acceden a la fase nacional de la Olimpiada de Economía. El premio Adsemur (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) ha correspondido al IES Juan Carlos I de Murcia. Este premio reconoce al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Esta Olimpiada Científica es el resultado de una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia financiada por la Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente de la CARM, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia.

Etiquetada en...

Universidad de Murcia (UMU)

JORNADAS

Más de 3.500 alumnos de 300 centros participarán en 18 olimpiadas científicas

La principal novedad de este año será una Olimpiada Constitucional en la que los jóvenes murcianos demostrarán su conocimiento sobre la Carta Magna

MURCIAECONOMÍA Follow @[\\$autor.nick](#)
Lunes, 14 de Enero de 2019



Imagen de los primeros clasificados en olimpiadas científicas de la Región de Murcia de una anterior edición.

La Región de Murcia acogerá durante 2019 la cifra récord de 18 olimpiadas científicas para despertar vocaciones entre más de 3.500 alumnos procedentes de 300 centros de enseñanza secundaria, sobre todo integrantes del último ciclo de ESO y primero de Bachillerato. Estas jornadas se celebrarán a lo largo del primer semestre del año, y los primeros clasificados podrán acceder posteriormente a la fase nacional.

La consejería de Empleo, a través de la Fundación Séneca, ha concedido 32.000 euros en ayudas para financiar la organización de estas olimpiadas, que también cuentan con la colaboración de la consejería de Educación.

La principal novedad este año es la creación de una Olimpiada Constitucional, que permitirá a los jóvenes demostrar su conocimiento sobre la Carta Magna.

Otra de las novedades es que las ayudas financian también actividades complementarias de promoción de las vocaciones hacia estudios superiores en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (competencias STEM), de cara a captar talento para las universidades de la Región.

Las distintas olimpiadas cubren no sólo las áreas de interés científico tradicionales como la física, la química, las matemáticas o la biología, sino también la economía y la empresa, la creatividad, la arquitectura, la nutrición o la ingeniería civil. Asimismo, también las ciencias humanas se encontrarán representadas a través de olimpiadas como las de geografía, lenguas y culturas clásicas o filosofía.

Las olimpiadas científicas buscan estimular la creatividad de los participantes, así como sus destrezas para analizar y resolver problemas y situaciones nuevas. Igualmente, persiguen resaltar la importancia de las distintas disciplinas científicas en el mundo actual y su contribución a la riqueza y al bienestar.

Más de 3.450 participantes en 2018

En las Olimpiadas celebradas en 2018 participaron un total de 3.459 alumnos, con 647 profesores implicados pertenecientes a más de 300 centros de enseñanza secundaria de la Región.

Fueron 32 alumnos los que compitieron en olimpiadas nacionales, con un balance de cuatro medallas y cuatro diplomas o menciones de honor en la Olimpiada de Física y en la de Química.

Desde el año 2000, las ayudas de la Fundación Séneca a las olimpiadas científicas han posibilitado la realización en la Región de un total de 176 ediciones en las distintas especialidades, seis de ellas de ámbito nacional.



ETOSA

CONSTRUCTORA

Síguenos

Reciba cada día por email los titulares de MurciaEconomía

Suscripción al [Newsletter](#)

murciaeconomia

MurciaEconomía | Términos de uso | Protección de datos
© 2019 | Todos los derechos reservados

feP



La X Olimpiada Científica de Economía premia el talento de los estudiantes de secundaria

Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española



La décima edición de la Olimpiada en Economía ha batido el récord de asistentes de años anteriores



Este viernes tuvo lugar en la **Facultad de Economía y Empresa** de la **Universidad de Murcia** la Jornada Olímpica de la X Olimpiada de Economía, Fase Regional de la XI Olimpiada Nacional de Economía.

La **décima edición de la Olimpiada en Economía** ha batido el **récord de asistentes** de años anteriores, con casi **300 inscritos procedentes de 38 centros de secundaria**, para realizar una prueba objetiva sobre los conocimientos de Economía y Empresa. Se convierte en la Olimpiada Científica con mayor número de participantes de la Región de Murcia.

Uno de los objetivos de esta fase regional de la Olimpiada Española de Economía es seleccionar a los tres ganadores que representarán a la Región de Murcia en la Fase Nacional, y, en caso de clasificarse, en la Olimpiada Internacional.

Además, de la prueba, los estudiantes han participado en un taller para conocer su perfil a través de una dinámica clasificatoria desarrollada por Juan Martínez (Plan Presto). Los estudiantes descubren los perfiles profesionales que tienen, lo que les puede ayudar a enfocar sus esfuerzos.

Por otro lado, las Olimpiadas constituyen una oportunidad para acercarse a la Universidad y descubrir sus instalaciones y lo que les ofrece para su desarrollo profesional.

Después de la **comida de convivencia** celebrada en el Centro Social Universitario del Campus de Espinardo, la actividad continuó con la Conferencia con Nachter – Cómico, influencer, emprendedor- que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.

Por su parte, en la sesión de mañana los profesores de secundaria han participado en una reunión de coordinación para que conozcan en mayor detalle la estructura de las Olimpiadas nacional e internacional de Economía y un taller con un experto en creatividad que dará a conocer técnicas para desarrollar la creatividad en los estudiantes.

La jornada ha finalizado dando a conocer los ganadores en un acto de entrega de premios en el que participarán el Colegio de Economistas (representado por D. Patricio Rosas, vocal junta directiva) y la Fundación Séneca (representada por su Director Gerente, Antonio González). El acto estuvo presidido por Dña. María



Senena Corbalán (Vicerrectora de Internacionalización de la UMU), y le acompañaba D. J. Samuel Baixauli (Decano de la Facultad de Economía y Empresa UMU).

Los premiados han sido los siguientes (orden creciente):

1. Guillermo Martínez Hernández, IES Saavedra Fajardo de Murcia.
2. Juan Vera Díaz, IES Marqués de los Vélez de El Palmar.
3. Ana López Gamarra, IES Juan Carlos I de Murcia.
4. José Ángel Vicente Gómez, IES Infante don Juan Manuel de Murcia.
5. Manuel Navarro Tenza, IES Juan Carlos I de Murcia
6. Carmen Alarcón Suances, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.
7. Javier Marquina Gálvez, IES Floridablanca de Murcia.
8. Raul Sánchez López, IES Juan Carlos I de Murcia.
9. Alberto López Alcázar, CES Samaniego de Alcantarilla.
10. Víctor Cámara Tovar, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.

Los estudiantes en las posiciones primera a tercera acceden a la fase nacional de la Olimpiada de Economía. El premio Adsemur (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) ha correspondido al IES Juan Carlos I de Murcia. Este premio reconoce al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Esta Olimpiada Científica es el resultado de una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia financiada por la Consejería de Empleo, Universidades, Empresa y Medio Ambiente de la CARM, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia.



La UMU premia el talento en la X Olimpiada de Economía de la Región

► Estudiantes de secundaria de casi 40 centros baten el récord de asistentes con una cifra que ronda los 300 inscritos

EUROPA PRESS

■ La facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia (UMU) celebró el pasado viernes la fase regional de la X Olimpiada de Economía en una edición que ha batido el récord de asistentes respecto a años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de Secundaria.

Durante la jornada, los participantes tuvieron que realizar una prueba sobre sus conocimientos de Economía y Empresa. Los estudiantes premiados fueron Guillermo Martínez, del IES Saavedra Fajardo de Murcia; Juan Vera,

alumno del IES Marqués de los Vélez de El Palmar; Ana López, del IES Juan Carlos I de Murcia; José Ángel Vicente, estudiante del IES Infante Juan Manuel de Murcia; Manuel Navarro, del IES Juan Carlos I de Murcia; Carmen Alarcón, del Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia; Javier Marquina, del IES Floridablanca de Murcia; Raúl Sánchez, alumno del IES Juan Carlos I de Murcia; Alberto López, del CES Samaniego de Alcantarilla; y Víctor Cámara, también de Capuchinos.

Los alumnos clasificados en las tres primeras posiciones accederán a la fase nacional de la Olimpiada de Economía, que este año celebra su undécima edición.

La jornada finalizó con el acto de entrega de premios a los ganadores, que contó con la asistencia de Patricio Rosas, del Colegio de

Economistas de la Región; Antonio González, director de la Fundación Séneca; María Senena Corbalán, vicerrectora de Internacionalización de la UMU; y Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa UMU.

Además, se entregó el premio Adesmur (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) al IES Juan Carlos I de Murcia. Este reconocimiento se entrega al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Tras la realización de la prueba de la olimpiada, la actividad continuó con la conferencia 'Emprendimiento y redes sociales' a cargo de Nachter, emprendedor que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.



Los alumnos denuncian la reventa de entradas a las fiestas de la UMU

Alertan del «descontrol», que permite el acceso de centenares de personas ajenas a la Universidad, y piden a la institución más vigilancia para evitarlo

:: F. CARRERES

MURCIA. «Vendo entrada de paellas de Económicas, las mejores paellas de la UMU. Precio 30€». Incluye entrada al recinto, mochila y libro». El reclamo en la web de compraventa 'mlanuncios' es solo uno de los muchos que estos días pueden encontrarse en redes sociales, foros universitarios y hasta en la propia intranet de la Universidad de Murcia (UMU), cuyas fiestas son especialmente multitudinarias y populares entre los jóvenes de la Región.

El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia (CEUM) denunció ayer que la reventa de entradas a las fiestas patronales de cada facultad, que en ocasiones llegan a quintuplicar su precio inicial, está generando una situación de «descontrol» que les preocupa, por lo que reclamaron al equipo rectoral que se modifique la normativa de fiestas patronales para que cada entrada sea nominativa, ya que, actualmente, «pese a que el reglamento prohíbe la reventa, esta se sigue produciendo».

Las fiestas, conocidas como 'paellas', se celebran en el llamado 'fiestódromo', un recinto anexo al campus de Espinardo donde llegan a concentrarse más de 5.000 jóvenes en encuentros populares, como el de Economía, que se celebra el próximo jueves, o la que tendrá lugar esta misma semana, que concentra a los alumnos de Comunicación, Bellas Artes y Ciencias del Trabajo. A los estudiantes de la UMU les preocupa el descontrol que puede producirse al acceder al

recinto personas ajenas a la Universidad, que o bien compran las entradas a los estudiantes que no tienen previsto asistir y las revenden, o pagan por otras falsificadas.

«La Universidad tiene que incorporar nuevos medios técnicos para evitar este problema. La reventa de entradas provoca que muchas personas primen más 'hacer negocio' que participar en la celebración de una actividad que debe ser, sobre todo, universitaria», dijo ayer el presidente del Consejo de Estudiantes, Borja Moreno. Además, el portavoz de los universitarios recordó que la reventa no garantiza que la persona que compra una entrada pueda acceder al recinto. «Detrás de este mercado negro existen otras estafas como, por ejemplo, vender la misma entrada varias veces, lo que produce que solo pueda entrar al recinto la primera persona que llega».

«Macrobotellón»

La preocupación por que cada fiesta patronal se convierta en un macrobotellón alienta a exigir que el acceso al recinto de fiestas se circunscriba, exclusivamente, a miembros de la comunidad universitaria», exigieron los estudiantes, preocupados porque las fiestas pierdan su esencia.

La Universidad de Murcia aprobó en 2017 un reglamento que controla la venta de entradas y trata de limitar el acceso sin conseguirlo: la intranet de la UMU, a la que solo tienen acceso los estudiantes, permite comprar una o dos entradas por alumno y fiesta, pero como no son nominativas, muchos las compran para revenderlas, y otros adquieren falsificadas. La vicerrectora de Estudiantes dijo ayer estar «de acuerdo con las reivindicaciones de los alumnos», y se comprometió a trabajar con ellos para mejorar el reglamento que regula las fiestas.

La Olimpiada de Economía premia el talento de diez estudiantes de Secundaria

:: EP

MURCIA. La Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia (UMU) celebró la fase regional de la X Olimpiada de Economía en una edición que bate el récord de asistentes respecto a años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de Secundaria. Los participantes tuvieron que realizar una prueba sobre sus conocimientos de Economía y Empresa. Los estudiantes premiados fueron Guillermo Martínez, IES Saavedra Fajardo de Murcia; Juan Vera, IES

Marqués de los Vélez de El Palmar; Ana López, IES Juan Carlos I de Murcia; José Ángel Vicente, IES Infante Juan Manuel de Murcia; Manuel Navarro, IES Juan Carlos I de Murcia; Carmen Alarcón, colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia; Javier Marquina, IES Floridablanca de Murcia; Raúl Sánchez, IES Juan Carlos I de Murcia; Alberto López, CES Samaniego de Alcantarilla, y Víctor Cámara, colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.

Los alumnos clasificados en las tres primeras posiciones accederán a la fase nacional de la Olimpiada de Economía, que este año celebra su undécima edición. Tras la realización de la prueba de la olimpiada, la actividad continuó con la conferencia 'Emprendimiento y redes sociales' a cargo de 'Nachter', emprendedor que explicó el modelo de negocio de los 'influencers'.



La Universidad de Murcia premia el talento de estudiantes de Secundaria en la X Olimpiada de Economía de la Región

Fuente: Universidad de Murcia

Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española de Economía



La facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia celebró este viernes la fase regional de la X Olimpiada de Economía en una edición que ha batido el récord de asistentes respecto a años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de Secundaria.

Durante la jornada, los participantes tuvieron que realizar una prueba sobre sus conocimientos de Economía y Empresa. Los estudiantes premiados fueron:

- 1º. Guillermo Martínez Hernández, IES Saavedra Fajardo de Murcia.
- 2º. Juan Vera Díaz, IES Marqués de los Vélez de El Palmar.
- 3ª. Ana López Gamarra, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 4º. José Ángel Vicente Gómez, IES Infante Juan Manuel de Murcia.
- 5ª. Manuel Navarro Tenza, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 6ª. Carmen Alarcón Suances, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.
- 7º. Javier Marquina Gálvez, IES Floridablanca de Murcia.
- 8º. Raúl Sánchez López, IES Juan Carlos I de Murcia.
- 9ª. Alberto López Alcázar, CES Samaniego de Alcantarilla.
- 10º. Víctor Cámara Tovar, Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia.



Los alumnos clasificados en las tres primeras posiciones accederán a la fase nacional de la Olimpiada de Economía, que este año celebra su undécima edición.

La jornada finalizó con el acto de entrega de premios a los ganadores, que contó con la asistencia de Patricio Rosas, del Colegio de Economistas de la Región; Antonio González, director de la Fundación Séneca; María Senena Corbalán, vicerrectora de Internacionalización de la UMU; y Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa UMU.

Además, se entregó el premio ADESMUR (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) al IES Juan Carlos I de Murcia. Este reconocimiento se entrega al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Conferencia del influencer Nachter

Tras la realización de la prueba de la olimpiada, la actividad continuó con la conferencia 'Emprendimiento y redes sociales' a cargo de Nachter, emprendedor que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.



Revista Campus Digital

Archivo de la etiqueta: X Olimpiada de Economía



ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

LA UNIVERSIDAD DE MURCIA PREMIA EL TALENTO DE ESTUDIANTES DE SECUNDARIA EN LA X OLIMPIADA DE ECONOMÍA DE LA REGIÓN

1 ABRIL, 2019 | CAMPUS DIGITAL

Estudiantes del IES Saavedra Fajardo de Murcia, IES Marqués de los Vélez de El Palmar y IES Juan Carlos I de Murcia, representarán a la Región en la Olimpiada Española de Economía